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会長の時間 / 大谷純一会長 

 

2024-25RI 会長：ステファニー・アーチック ガバナー：五十幡和彦  会長：大谷純一  /幹事：清水龍男   

例会日：木曜日午後 18:00 会場冨士見寿司編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：松岡  保   

第 30 回（第２７６９回） ２０２５年 ３月第３例会 ３月２７日（木） 

【羽生 RC 交流会】 

 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

 

●委員会報告 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

 司会進行 坂本篤子会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

   

 

羽生ロータリー 今井 正会長 

本日はお招きくださいまして、ありがとうございます。 

今夜は大いに親睦を深めましょう 

 

 

 

皆さん、こんばんは！  

そして羽生 RC の皆様、ようこそ行田へお越しくだ

さいました。 

隣同士でありながら、なかなか交流したことがあり

ませんので、今日はきっと有意義な時間になるだろう

と思います。ぜひ、楽しんで頂ければと思います。 

私は、個人的にも仕事の関係で羽生市役所や高

校などお世話になっておりまして、羽生に伺う機会が

大変多く、昼食や買い物をついついイオンやカイン

ズエリアに足を運んでしまいます。凄く便利ですよね。 



2 

ただ、行田にもいい所、いい店もありますので、是非お越し頂ければと思います。 

 

それにしても羽生はすごいですね。高速道路のインターはあるし、東京に１本で行ける鉄道はあるし、ス

タバに至っては４つもあって凄いです！ 行田はひとつも作ることができません。 

実は、このスタバが行田の中では大問題で、スタバの誘致が実現するところまで話は行っていたのです。

しかもその話は、羽生のスタバスタッフから行田に作るといい！との推薦を受けていたとのことです。 

ところが、新しいことを行なおうとすると、なんだかんだ講釈をつけて反対行動を起こすのが数名いるの

です。今回のスタバ問題で、そのような変化や改革を望まない人間が何人か露出してきましたが、その人

たちの本当の意図は、よくわからなくて、本当に頑張ってくれている行田市長に対するやっかみではない

かなと思うところがあります。 

いずれにしても、今後の行田市の推移を考えると何らかの対策を練らなければならない状況があります。 

 

それと今年度の行田ロータリーですが、「ときめき」というのをキーワードに事業を進めておりますが、私

はサッカーが好きなものですからサッカーでときめかせてもらっております。 

先日もサッカー日本代表チームがW杯出場を決めて大喜びさせてもらいました。 

また、先週は女子サッカーWE リーグのエルフェン埼玉チームの鈴木社長と宮内会長にお越し頂きまし

た。特に宮内会長は元サッカーの日本代表の方でして、プロ１号の奥寺さんや元日本代表監督の岡田監

督とともに古川電工でプレーされており、そんなあこがれの方とサッカー談議で盛り上がれたので、先週も

ときめいてしまいました。 

そして羽生ロータリーの皆さんにお伝えしたいのが、この女子サッカーWE リーグのエルフェン埼玉チー

ムのホームグランドが、熊谷の陸上競技場ですので、サッカー見てもいいなという方がおられましたら、こ

の地域活性する為にも、是非とも応援に駆けつけて頂ければ幸いです。 

 

今日はメンバー皆さんの交流の時間がメインですので、井上会長にも挨拶は短めに！とお願いしてあり

ますので以上で終わらせて頂きます。 

どうぞ楽しんでいってください！ どうもありがとうございました。 

 

 

 

羽生ロータリー 小谷野 俊宏幹事 

本日はありがとうございます。 

とても楽しみにしておりました。 

 

 

 

 

幹事報告 
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3月 17日に臨時の理事会を開き 

大船渡山林火災被害支援金 10 万を拠出を決

定。 

4月 3日理事会の開催 

5月 20日羽生 RC ゴルフコンペの参加要請 

 

 

 

親睦碓井委員長 

4月 11日 12日親睦旅行集合場所の変更 

7時 2０分 大宮駅 在来線改札口 

 

 

 

   

 

 出席状況 

 

 

 

 

プログラム 坂本篤子委員長（司会） 

〇大谷会長/羽生 RC の皆さん、ようこそ行田へ！今日は大いに楽しみましょう。  

〇清水幹事/羽生 RC の皆様、本日はようこそ行田へ、楽しく懇親を深めましょう。 

正会員数 ５４名 

出席者 ２３名 

出席率 ４３％ 

ニコニコ報告 14,000 円 

出席状況・ニコニコ報告 

委員会報告 
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〇松岡会員/本日の行田 RC ゴルフコンペでベスグロ優勝できました、ありがとうございます。 

〇小林一好会員/ 羽生 RC の皆さん、ようこそ行田へ！楽しい例会にしましょう。 

〇大石会員/羽生 RC の皆様、今日はようこそ、いらしてくださいました。 

      

〇サッカー日本代表をＷ杯に導く会/お陰様で、日本代表がＷ杯出場できることになりました。 

                 今度は世界一を目指します。 

【羽生 RCのとの懇親会】 
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【行田 RCゴルフコンペ】 

                      

優勝 松岡会員                 準優勝 若林事務長 

 

 

 

 

 

松本委員長ご苦労様でした。 


